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МЯГКОЙ ПОСАДКИ,
ЮБИЛЕЙНЫЙ!



Мне совсем не хотелось писать этот
текст… Казалось бы, столько сказано и на-
печатано о городе и его бедах.  Однако возь-
му на себя смелость снова взяться за клави-
атуру - увы, приближающиеся выборы гро-
зят стать еще более беспросветными, чем
четыре года назад. Точнее даже не сами вы-
боры, а та ситуация, которая сложится по-
сле голосования четвертого марта. Город во
многих отношениях достиг дна, и жить в нем
становится все хуже и хуже. Об этом  гово-
рят на улицах,  в бесконечных дискуссиях в
интернете, пишут в газетах. Тем не менее,
позитивных изменений не происходит и, гля-

дя на стройные ряды кандидатов в депутаты
и мэры, понимаешь,  что надежды на лучшее
слабые, почти никаких. 

Ближайший месяц нас ожидает куча
предвыборной макулатуры в почтовых ящи-
ках, горы сомнительных обещаний и слов,
бодрые рапорты об успехах. Но за всем
этим словоблудием не видно главного - как
сделать так, чтобы конкретным людям в
Юбилейном стало жить комфортнее, удоб-
нее. Дело не в процентах роста собираемо-
сти налогов, количестве рублей на душу на-
селения, хотя и это важно. Главная пробле-
ма сегодня - всякое отсутствие смысла в

действиях городской власти.  По идее, ее
предназначение в том, чтобы улучшать по-
вседневную жизнь жителей Юбилейного. Не
когда-то в далеком будущем, а сейчас, сего-
дня. На деле происходит наоборот. И все тя-
желее становится тем, кто и так слабо защи-
щен в сегодняшнем непростом мире - стари-
кам и детям. Закрылась аптека, закрыли
сбербанк в первом городке, самые рутин-
ные заботы теперь превращаются для пен-
сионеров в серьезную проблему. Детских
садов так и не прибавилось - и что-то не
предвидится. Дороги тоже не улучшаются.
ЖКХ разваливается без вложений и инвес-
тиций. Удручающая беспросветность! Что
мы ждем от будущих выборов? Какие надеж-
ды на них возлагаем? А может, уже и не на
что надеяться? 

ППооввеессттьь  оо  ттррееттььеемм  ссррооккее
Тот факт, что Валерий Кирпичев возна-

мерился переплюнуть Владимира Владими-
ровича Путина, и тоже собрался на третий
срок, у большинства нормальных людей
кроме раздражения уже ничего не вызыва-
ет. Казалось бы, ну сколько можно? Но нет,
вопреки всему действующий мэр решил пе-
реизбираться. 

Поддержкой большинства населения
он явно не пользуется. Это прекрасно пока-
зали декабрьские думские выборы, где "Еди-
ная Россия" показала один из самых худших
результатов во всей Московской области
(18,2%), несмотря на весь задействованный
администрацией Юбилейного администра-
тивный ресурс! Все попытки действующей
городской власти и ее проплаченных интер-
нет-агитаторов поставить этот факт себе на
службу (мол, провели выборы в Думу макси-
мально честно и беспристрастно) - не что
иное, как фиговый листок, прикрывающий
грандиозный позор всех восьми лет, что Ва-
лерий Кирпичев руководит администрацией
Юбилейного.

Во-первых, то, как нынешний мэр умеет
химичить с выборами и подсчетом голосов,
давно ни для кого не секрет. Уже в ходе те-
кущей предвыборной кампании имеют место
факты отказа в регистрации кандидатам по
явно надуманным поводам, много интерес-
ного выявится и при подсчете голосов изби-
рателей. Все это мы наблюдали в Юбилей-
ном уже не раз, и не два. Так что свои заяв-
ления про честность и беспристрастность
Валерий Викторович может смело засунуть
в… ну хотя бы в карман ныне исполняющего
обязанности председателя городского из-
биркома господина Гаврилова. Там им самое
место.

Во-вторых, в тех городах и районах
Подмосковья, где руководители хотя бы ми-
нимально заботились не только о своем кар-
мане, но и о нуждах населения, результат
"Единой России" значительно выше. Это ма-
тематический факт, понятный даже далеко-
му от политики человеку. Так что рядиться
сейчас в тогу борца за справедливость и че-
стные выборы Валерию Кирпичеву просто
стыдно. Хотя для него этого понятия уже
давно и не существует… 

И все-таки, зачем он снова идет во
власть? Причина первая - элементарный
страх и желание уйти от ответственности.
Любой мало-мальски вменяемый новый ру-
ководитель города начнет расследование
коррупции в деятельности администрации
Кирпичева, так как не захочет брать на себя
ответственность за грехи предшественника.
Вместо третьего срока на посту мэра Вале-
рий Викторович в таком случае получит дав-

но заслуженный срок где-нибудь в солнеч-
ном Магадане и он прекрасно это понимает.
Причина вторая еще более прозаична - про-
должить свое безмятежное существование
на высоком посту, который приносит лично
ему и его окружению существенные диви-
денды, вполне материальные. Кирпичевская
орда, оккупировавшая самые выгодные и
денежные сферы, намерена еще четыре го-
да выжимать из города последние капли, за-
гоняя его в долги и беспросветность. Оста-
новить их будет очень трудно - слишком они
бессовестны, лживы, изворотливы. Однако
это не значит, что надо в очередной раз до-
пустить торжество хамов, воров и лицеме-
ров. Они снова рассчитывают проскочить во
власть, откровенно насмехаясь над городом
и его жителями. Но умных, порядочных лю-
дей в Юбилейном гораздо больше и, я
надеюсь, они смогут этому помешать.

ВВммеессттее  --  ппооббееддиимм!!
Главное, что нужно сделать - так это из-

бежать ошибок четырехлетней давности.
Тогда адекватные, разумные кандидаты в мэ-
ры просто не сумели объединиться и высту-
пить единым фронтом. Кому-то помешали
личные амбиции, кому-то - разница в полити-
ческих взглядах. Так и тянули одеяло каждый
на себя, что вышло в итоге - всем известно.
Сегодня пора забыть о личных амбициях и
обидах. Не важно, коммунист ты, справедли-
во- или единоросс, бизнесмен или военный -
Юбилейному нужны честные, разумные ру-
ководители, неважно из какой партии. Нуж-
ны просто патриоты своего города. И лакму-
совой бумажкой для кандидатов в мэры в хо-
де предстоящей предвыборной кампании
станет простой вопрос - готовы ли вы ради
блага Юбилейного объединяться, не допус-
тить окончательного разворовывания и раз-
вала городского хозяйства Кирпичевым и
его кликой? Если же опять все начнут играть
в свою игру - будет не просто плохо, а очень
плохо. Ведь на фоне разногласий Кирпичев
опять проскочит, он мастер ловить рыбку в
мутной воде. Но в открытой борьбе с еди-
ным фронтом нормальных разумных людей
он проиграет - ибо правда не на его сторо-
не. 

Предстоящие выборы - для нас, жите-
лей города, и шанс на лучшую жизнь, и од-
новременно, серьезный вызов. Сумеем ли
потребовать от кандидатов единства и чет-
кой, конкретной программы спасения горо-
да? Сможем ли проявить активность, не по-
лениться и прийти голосовать? Хватит ли у
нас мужества бороться с подтасовками и
фальсификациями прокирпичевских чинов-
ников? Сумеем - значит появится реальная
возможность сделать лучше улицы, дворы
для наших детей, улучшить жизнь наших
стариков и ветеранов. Не сумеем - грош нам
цена в таком случае и ближайшие четыре го-
да станут еще более унылыми, убогими и
нас ждут окончательное запустение и раз-
вал. Это не громкие слова, это - реальность.
Нужно срочно заниматься коммуналкой, ре-
монтировать дома, дороги. Еще четырех лет
наплевательского отношения к себе город-
ское хозяйство не выдержит.

Я очень надеюсь утром пятого марта
оказаться в другом Юбилейном. В Юбилей-
ном без воров и тупых бюрократов. В Юби-
лейном честных людей. И тогда мы многое
сможем изменить к лучшему. Давайте нако-
нец уже  проснемся и сделаем это если не
для себя, то хотя бы для своих детей и роди-
телей. Они это заслужили.

Сергей Мазий
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Мягкой посадки, Юбилейный!
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ДДеессяяттьь  ввооппррооссоовв  ккааннддииддааттаамм
В ближайшие дни и недели на жите-

лей города обрушится настоящий поток
обещаний, предвыборных программ и за-
явлений. Опыт показывает, что львиная их
доля так и остается словами, о которых
быстро забывают после дня голосования.
Например, вспомним, как восемь лет на-
зад Валерий Кирпичев обещал создать в
городе 10 000 (!) новых рабочих мест. Это-
го так и не случилось, скорее, наоборот -
в Юбилейном стало почти невозможно
найти работы. Похожих обещаний сдела-
но за последние годы масса. Раздаются
они налево и направо и сейчас, порой бе-
зответственно и необдуманно. Но на са-
мом деле возможности городского бюдже-
та сегодня крайне ограничены. Поэтому
смешно слушать раздающиеся сейчас Ва-
лерием Кирпичевым обещания вроде по-
стройки десяти детских садов в ближай-
шие годы. Нужно быть реалистами. Поэто-
му предлагаем десять основных вопросов
сегодняшним кандидатам в мэры и депута-
ты. Эти вопросы наболевшие, ключевые.
Именно их конкретное решение позволит
начать выправлять ситуацию в городе.
Все остальное -  всего лишь предвыбор-
ный шум и ничего не значащие слова.

11.. ГГооттооввыы  ллии  ввыы  ссооккррааттииттьь  ччиисс--
ллееннннооссттьь  ааддммииннииссттррааццииии  ггооррооддаа  ии  ззаа--
ттррааттыы  ннаа  ееее  ссооддеерржжааннииее??

Сегодня в администрации фактичес-
ки работают 110 человек, а штатное рас-
писание содержит и вовсе 127 должнос-
тей!  Обходится это городскому бюджету в
89 миллионов рублей в год.  Тут стоит
вспомнить, что до 2004 года штат админи-
страции составлял всего 35 сотрудников,
Более того, по официальным нормативам
Юбилейный не может тратить на содержа-

ние аппарата более 50 миллионов рублей
ежегодно. Налицо полная неэффектив-
ность управления и напрасная трата го-
родских денег. Юбилейный просто не в
состоянии себе позволять это и дальше.

22.. ГГооттооввыы  ллии  ввыы  ссооккррааттииттьь  ззааттрраа--
ттыы  ннаа  ссооддеерржжааннииее  ггллааввыы  ггооррооддаа??

С 2012 г. содержание нынешнего гла-
вы города увеличено в два с половиной (!)
раза. То есть мэр будет обходиться бюд-
жету более чем в три миллиона рублей
ежегодно. Вопрос простой - а соответст-

вует ли такая высокая оплата конкретным
результатам работы мэра? Очевидно, что
нет. 

33.. ББууддуутт  ллии  ллииккввииддиирроовваанныы  ммууннии--
ццииппааллььнныыее  ууннииттааррнныыее  ппррееддппрриияяттиияя
((ММУУППыы))  ??

За последние годы МУПы преврати-
лись в настоящий рассадник коррупции и
воровства городских средств. Чего стоят
хотя бы муниципальные автостоянки, с ко-
торых ежедневно собираются большие
суммы наличных денег. При этом львиная
их доля (десятки миллионов рублей) про-
ходит мимо городского бюджета, оседая в
карманах чиновников. Что делать с МУПа-
ми? Вариантов несколько - акционирова-
ние под контролем Совета депутатов или
продажа за рыночную стоимость в част-
ные руки. Ясно одно - это имущество
должно принести пользу всем горожанам,
а не конкретным бюрократам. 

44.. ККооггддаа  ббууддеетт  вв  ппооллнноомм  ооббъъееммее
ввввееддеенн  вв  ссттрроойй  ггооррооддссккоойй  ссттааццииооннаарр??

Прошло уже два с половиной года со
дня окончания строительства здания ста-
ционара, но он по-прежнему работает
лишь на бумаге. Эффективного качест-
венного лечения горожане в нем не полу-
чают - стационар до сих пор не оснащен
медицинским оборудованием. В нем нет
даже простейших капельниц и постельно-
го белья для пациентов!  И это настоящий
позор Юбилейного!

55.. ККооггддаа  ввееррннуутт  ССббееррббааннкк  вв  ппеерр--
ввыыйй  ггооррооддоокк??

Закрытие отделения Сбербанка ста-
ло настоящей бедой для тысяч жителей
первого и четвертого городков. Теперь,
чтобы оплатить коммуналку или получить

пенсию надо отправляться в третий или
второй городок. Неужели городской влас-
ти так сложно договориться и предоста-
вить сбербанку помещение в первом го-
родке по минимальной ставке. Речь не о
заработке в данном случае, речь о ком-
форте и удобстве жителей.

66.. ССррооччнноо  ттррееббууееттссяя  ссооццииааллььннааяя
ааппттееккаа!!

Получить лекарства по рецептам в
Юбилейном теперь невозможно - нужно
ехать в Королев. Последнюю аптеку, вы-

давшую бесплатные лекарства, закрыли
по распоряжению Валерия Кирпичева - он
решил передать помещение в аренду с
большей финансовой выгодой для себя.
Нужно срочно изыскивать деньги (хотя бы
от продажи МУПов). Цель - в каждом мик-
рорайоне должна быть аптека, отпускаю-
щая лекарства по льготным рецептам, а
также аптека, работающая с минимальны-
ми торговыми наценками. А также в цент-
ре города должна быть дежурная аптека,
работающая круглосуточно.

77.. ККооггддаа  ннааччннееттссяя  ссииссттееммннааяя  ррее--
ккооннссттррууккцциияя  ииннжжееннееррнныыхх  ссееттеейй  ии  ддоорроогг??

Коммуналка в городе в аварийном со-
стоянии. Только на потерях наружных се-
тей по снабжению города отоплением, го-
рячей и холодной водой МУП ЖКО теряет
1 миллион тонн воды, что  составляет от
60 до 80 миллионов рублей в год. Срочно

пора принимать конкретную, пошаговую
программу спасения "коммуналки". Анало-
гичная программа нужна для дорог и дво-
ровых территорий. Масштаб работ огро-
мен, затраты нужны колоссальные. Все
сразу сделать не получится. Но оператив-
но разработать, принять и начать выпол-
нять такую программу (пусть полная ее
реализация и займет десять-пятнадцать
лет) нужно уже сейчас. Иначе нас ждет
техногенная катастрофа, город без тепла,
воды, с непроходимыми дорогами и урод-
ливыми дворами.

88.. ВВееррннииттее  ддееттссккиийй  ссаадд  ггооррооддуу!!
Еще одним "достижением" нынешней

администрации стала передача корпуса
детского сада №33 и 0,5 гектара земли
под нужды правительства области. Для
начала нужно вернуть их Юбилейному.
При очередности в тысячи единиц и уплот-
нении до 26 человек в группе, санитарные
нормы в детских садах сегодня не соблю-
даются. Так что необходимо строительст-
во как минимум двух детских садов, стои-
мость строительства "под ключ" каждого
составляет 160 миллионов руб. Бюджет
Московской области готов в 2012 году вы-
делить 155 миллионов рублей на строи-
тельство только одного детского сада. Го-
роду нужно как минимум два. Вопрос: где
взять деньги?

99.. ББююдджжеетт  ддооллжжеенн  ббыыттьь  ппрроо--
ззррааччнныымм!!

Сегодня бюджет города публикуется
лишь с общими статьями расходов - так
чиновникам удобнее его "пилить" и разба-
заривать. С этой практикой должно быть
покончено! Бюджет должен быть макси-
мально детальным и понятным - например,
если планируются деньги на капитальный
ремонт дома - жители конкретного дома
должны знать, когда, какие и на какую
сумму у них будут проведены работы. То
же самое касается финансирования
школ, поликлиники и т.д. Каждая школа,
детский сад, каждый налогоплательщик
должен четко понимать, сколько денег и
на какие работы запланировано в казне
города. Сегодняшний бюджет админист-
рация пишет "для галочки", конкретные
меры и расходы в нем не указаны. Это со-
здает почву для чудовищных манипуляций
с городскими деньгами.

1100.. ККооггддаа  ччииннооввннииккии  ннааччннуутт  ррааббоо--
ттааттьь  вв  ииннттеерреессаахх  ггооррооддаа??

Ответ на этот вопрос известен. Рыба

гниет с головы. Поэтому для начала на

пост главы и в Совет депутатов должны

прийти честные люди. Получится ли это -

зависит как раз от нас с вами, дорогие

жители города. Кого изберем - решать в

итоге нам. Поэтому предстоящий месяц

будьте бдительны. Старайтесь отличить

зерна от плевел, конкретные дела и ра-

зумные предложения от предвыборного

пиара и трескотни глупцов.

Сергей Мазий

Денег нет � надо работать!

ВВееррннеемм  ддееттссккиийй  ссаадд  ггооррооддуу!!

ББыыввшшааяя  ссббееррккаассссаа  вв  ппееррввоомм  ггооррооддккее
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4
Ликбез

Итак, Вы хотите наблюдать за соблюде-
нием закона на выборах и помешать сфаль-
сифицировать выборы. Очень хорошо. Иди-
те в избирательный штаб любой из партий
или кандидата, где Вашему приходу будут
только рады. Пользуйтесь мобильным теле-
фоном (сейчас в большинстве моделей есть
и диктофон, и фото- или видеокамера). За-
писывайте все полученные Вами инструкции
руководителей избирательного штаба, хра-
ните полученные письменные документы,
фотографируйте увиденные документы. Все
это может пригодиться в разоблачении
фальсификаторов.

ООччеенньь  вваажжнноо  яяввииттььссяя  ннаа  ииззббииррааттееллььнныыйй
ууччаассттоокк  ддоо  ннааччааллаа  ггооллооссоовваанниияя,,  ччттооббыы  ппррии--
нняяттьь  ууччаассттииее  вв  ооссммооттррее  ииззббииррааттееллььнныыхх  ууррнн    --
ооссннооввнноойй  ии  ппеерреенноосснноойй.. Дело в том, что на
некоторых участках будут стараться под лю-
бым предлогом не предъявлять пустые урны
для осмотра. Наблюдателей могут не допус-
кать на участок до начала голосования. Вам
могут говорить, что Вы имеете право там на-
ходиться только с 8.00. Помните, что это
прямой обман, цель которого, скорее всего,
начать голосование с уже опущенными в ур-
ну бюллетенями, заполненными за какую-то
партию. Добивайтесь того, чтобы Вам с дру-
гими наблюдателями дали осмотреть урны,
пригрозите председателю комиссии жало-
бой в прокуратуру, выступайте вместе с дру-
гими наблюдателями. Если Вам не дали ос-
мотреть урну, сразу же пишите заявление о
нарушении в полицию, жалобу в прокурату-
ру, звоните в свой штаб, пишите заявление
в территориальный избирком, в избиратель-
ную комиссию Московской области, в ЦИК.

На тех участках, где могут практиковать
вброс бюллетеней, как правило, стоят две
одинаковых основных урны. Своим актив-
ным наблюдением перед началом голосова-
ния Вы можете помешать использовать за-
ранее "заправленную" урну. Обычно в таких
случаях вбрасывают от 50 до 100 бюллете-
ней, особо наглые - больше. Далее. Вас до-
пустили к осмотру пустых избирательных
урн. Убедитесь, что в ящиках нет двойного
дна и что пустую урну после осмотра надеж-
но запечатали. Помните, что требовать ос-
мотра урны после начала голосования бес-
полезно, так как если в урну уже опущен хо-
тя бы один бюллетень, вскрывать ее до
окончания голосования нельзя!

Помните, что из всего числа УИК в Ва-
шем  городе таких "контролируемых" комис-
сий может быть больше половины. Большая
часть "контролируемых" комиссий находится
в школах. Но и в любых других учреждениях
расслабляться не стоит. В участковую ко-
миссию входят учителя школы, в которой на-
ходится участок, и представители партий,
участвующих в выборах. У председателя
УИК, на которой планируется вброс или
фальсификация результатов голосования, в
составе комиссии есть несколько "доверен-
ных" членов. Как правило, такую команду мо-
гут составлять директор школы, который яв-
ляется председателем УИК, и учителя этой
школы. Я не призываю относиться подозри-
тельно ко всем членам УИК. Это могут быть
вполне честные люди, а также и те члены ко-
миссии, которые просто "не в курсе". Не на-

до переставать верить в людей. Наоборот,
даже если и окажется, что кто-то из них участ-
вует в фальсификации, Вы силой своего убеж-
дения можете помочь им отказаться от своего

замысла участвовать в фальсификации.
В любом случае надо знать, что от нача-

ла голосования и примерно до 14.00 все бу-
дет замечательно. Будут улыбки членов УИК,
концерты, танцы-шманцы под музыку, буфе-
ты со свежей выпечкой и другими яствами,
бесплатные билеты для избирателей на раз-
ные мероприятия и т.д. Надо быть в собран-
ном состоянии как раз до 14.00, когда идет
основной поток избирателей и в любую ми-
нуту возможен вброс бюллетеней.

ППооссллее  1144..0000  ууллыыббккии  ззааккааннччииввааююттссяя..  УУ
ччллеенноовв  ""ккооннттррооллииррууееммоойй""  ккооммииссссииии  ннааччииннаа--
ееттссяя  ооссннооввннааяя  ррааббооттаа.. С этого времени уже
могут начать потихоньку "подбивать бабки".
Не стоит всем наблюдателям уезжать с из-
бирательного участка, чтобы следить за го-
лосованием с помощью переносной урны на
дому, тем самым оголять сам участок. Вам
нужно знать, что, несмотря на все уверения
председателей УИК о том, что каждый бюл-
летень "на учете", в "контролируемых" комис-
сиях может находиться бюллетеней больше,
чем нужно по спискам. Как выяснилось в хо-
де прошлых выборов, лишние бюллетени,
которые остаются в городской избиратель-
ной комиссии после распределения их по
округам и участкам, могут не уничтожаться.
Бывает, что составляется акт об их уничто-
жении, а сами бюллетени могут использо-
ваться в ходе выборов для вброса.

Важно знать, что именно с 19.00 "на-
дежные" члены УИК могут начать вписывать
данные о проголосовавших избирателях в
списки избирателей и ставить за них подпи-
си в получении бюллетеней для голосова-
ния. На некоторых участках, особенно в
сельской местности, это может начаться с
18.00. Очень важно воспрепятствовать им в
этом, просить показать списки избирателей,
держать членов УИК в напряжении. При об-
ращении избирателей к Вам с жалобой о
возможных нарушениях нужно тут же сооб-
щать об этом в штаб Вашего избирательно-

го объединения, без промедления состав-
лять жалобы в прокуратуру, просить обра-
тившегося не уходить раньше того, как он
(она) поставил свою подпись на жалобе.

Требовать от полицейских составить прото-
кол об административном правонарушении.

ННее  ввссттууппааййттее  сс  ччллееннааммии  УУИИКК  вв  ддооввееррии--
ттееллььнныыее  ооттнноошшеенниияя.. Хотя, повторюсь, они
могут быть вполне честными людьми. Но по-
мните, что у Вас с ними разные функции и
Ваша гражданская обязанность - содейство-
вать соблюдению законности в процессе
выборов! 

И, наконец, самое важное. Знайте, что
как наблюдатель, Вы имеете право нахо-
диться на участке во время вскрытия изби-
рательных урн и участвовать в непосредст-
венном наблюдении за ходом подсчета голо-
сов. Вряд ли "контролируемые" УИКи (а Ва-
ша УИК как раз может оказаться таковой)
будут шулерствовать внаглую, на глазах у
всех. Однако этого тоже исключать не стоит.
И надо следить за тем, как Вам демонстри-
руют каждый бюллетень и в какую стопку
его кладут.

ИИ  ввоотт  ккууллььммииннаацциияя  ввссееггоо  ппррооццеессссаа  --  ссоо--
ссттааввллееннииее  ддооккууммееннттаа  ппоодд  ннааззввааннииеемм  ""ППррооттоо--
ккоолл  УУИИКК  оо  ррееззууллььттааттаахх  ггооллооссоовваанниияя""  ннаа  ддаанн--
нноомм  ииззббииррааттееллььнноомм  ууччаассттккее  ии  ппооллууччееннииее  ВВаа--
ммии  ннаа  ррууккии  ккооппииии  ээттооггоо  ппррооттооккооллаа..  ЭЭттоо  ссаа--
ммыыйй  вваажжнныыйй  ммооммееннтт  ВВаашшеейй  ддееяяттееллььннооссттии
ккаакк  ннааббллююддааттеелляя!! Если Вы не проявите ха-
рактер и стойкость в отстаивании наших с
Вами прав, вся Ваша предыдущая работа на
участке пойдет насмарку. Я сам участвовал
в качестве слушателя на судебных процес-
сах по искам о фальсификации выборов, не
раз работал на избирательных участках и
как наблюдатель, и как журналист. По свое-
му опыту могу сказать, что именно в этот мо-
мент Вам могут говорить, что все члены УИК
и наблюдатели устали, что всех дома ждут
голодные дети и что сейчас в ваших общих
интересах (с председателем УИК и ее чле-
нами) побыстрее закончить работу и отпра-
виться, наконец, домой. К тому времени Вы и
сами можете разделять эти настроения. Вот
здесь и таится главная опасность.

ИИммеенннноо  вв  ээттоотт  ммооммееннтт  ВВаамм  ммооггуутт  ппрреедд--
ллоожжииттьь  ввззяяттьь  сс  ссооббоойй  ккооппииюю  ппррооттооккооллаа,,  ннаа
ккооттоорроойй  еессттьь  ппооддппииссии  ннее  ввссеехх  ччллеенноовв  УУИИКК..
ВВыы  ппррооссттоо  ооббяяззаанныы  ппррооввееррииттьь  ннааллииччииее  ввссеехх
ппооддппииссеейй,,  ии  ттооллььккоо  вв  ээттоомм  ссллууччааее  ппооллууччииттьь
ппррооттооккоолл..  ППллееввааттьь  ннаа  ттоо,,  ччттоо  ккттоо--ттоо  уужжее  ууееххаалл
ииллии  ннааххооддииттссяя  ""ггддее--ттоо  ззддеессьь""!!  ППууссттьь  ппррееддссее--
ддааттеелльь  ккооммииссссииии  ввыыззыыввааеетт,,  ооттккууддаа  ххооччеетт,,
ввссеехх  ччллеенноовв  ккооммииссссииии..  ООннии  ооббяяззаанныы  ппооссттаа--
ввииттьь  ннаа  ВВаашшуу  ккооппииюю  ссввооии  ппооддппииссии..  ТТооллььккоо
ппооссллее  ээттооггоо  ссааммии  ввыыббооррыы  ммооггуутт  ссччииттааттььссяя  ззаа--
ввеерршшеенннныыммии..  ИИннааччее  ккооппиияя  ппррооттооккооллаа,,  вв  ккооттоо--
рроойй  ннеетт  ппооддппииссии  ххооттяя  ббыы  ооддннооггоо  ччллееннаа  ккооммиисс--
ссииии,,  ссччииттааееттссяя  ннееддееййссттввииттееллььнноойй..

Для фальсификаторов это самый важ-
ный момент. А сам механизм фальсифика-
ции выглядит следующим образом. Наблю-
дателям раздаются копии протоколов, кото-
рые вообще не подписаны либо подписаны
не всеми членами УИК. В этом случае такой
документ считается ненадлежащей копией,
никакой суд его в качестве доказательства
фальсификации не примет.

После того как наблюдатели на участке
могут получить ненадлежащие копии, члена-
ми УИК может быть составлен другой прото-
кол, в котором количество проголосовавших
остается таким же, но изменяются данные в
той части протокола, где приводится число
проголосовавших за ту или иную партию или
кандидата.

Например, наблюдатели получили ко-
пии протокола со следующими данными: за
"Партию Единая и Неделимая Кампучия" - 40
голосов; за "Партию Стойких Сторонников
Чучхе" - 30 голосов; за "Партию либеральных
юристов" - 10 голосов; за "Партию Груша" -
10 голосов; за "Партию Справедливости и
Света" - 5 голосов; за "Партию Патриотов
Ариев" - 3 голоса за "Партию Коза Ностра" -
2 голоса (общее количество голосов - 100).

А в окончательном протоколе, состав-
ленном УИК уже после дня голосования
(подписи членов УИК ставятся задним чис-
лом и всеми правдами и неправдами), при
том же количестве проголосовавших самые
главные цифры изменяются: за "Единую и
Неделимую Кампучию" - 70 голосов; за "Пар-
тию Стойких Сторонников Чучхе" - 15 голо-
сов; за "Партию либеральных юристов" - 7
голосов; за "Партию Груша" - 2 голоса; за
партию "Справедливости и Света" - 3 голоса;
за "Партию Патриотов Ариев - 2 голоса; за
"Партию Коза Ностра" - 1 голос.

И получается, что при одном и том же
количестве проголосовавших, одинаковом
количестве недействительных бюллетеней
расклад при голосовании меняется карди-
нально. Партия "Единая и Неделимая Кампу-
чия" или кандидаты от городской власти пра-
зднуют полную победу, а члены избиркомов
(директора школ и учителя) получают пре-
мии, звания, путевки в "ебипет" и почетные
грамоты.

Вы можете этому воспрепятствовать.

Помните, что каждая УИК обязана выдать

всем присутствующим при подсчете голосов

заверенные копии протокола об итогах голо-

сования на избирательном участке с подпи-

сями всех членов УИК. Будьте стойкими. За-

ставим их провести честные выборы!

Защитим наш выбор!
Памятка наблюдателю на избирательном участке


